



La humareda del incendio.

Un incendio arrasa un pabellón de la empresa Hierros Servando

■ A. LASUEN

ERMUA. Un incendio calcinó ayer uno de los pabellones de la empresa Hierros Servando, en Goitondo Behekoa, o polígono de Hambre. No se registraron daños personales, pero si grandes daños materiales en esta chatarrería del polígono malloritarría.

El incendio que comenzó a las 15 horas se encontraba controlado para las 16 horas, por las numerosas dotaciones de bomberos que acudieron. De hecho, pese a que las llamas se encontraban controladas, las dotaciones de bomberos siguieron trabajando en el lugar durante toda la tarde.

Se desalojaron diversas empresas adyacentes debido al calibre del incendio ya que la ubicación de la chatarrería se encuentra en el centro del polígono. Además, el humo provocó numerosos inconvenientes, debido a la actividad de la empresa y su material. El humo negro que desprendía la quema de estos materiales se podía ver desde zonas tan lejanas como la autopista A-8. Los bomberos investigan ahora las causas del incidente.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICIA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)
Pegora 010
Ermua 943 176 322

El Ayuntamiento de Ermua debatirá el Reglamento del Consejo de Deportes

Esta misma semana se ha entregado a los concejales el documento consensuado por clubes, asociaciones y centros educativos de la localidad

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación municipal debatirá en los próximos días el Reglamento del Consejo Municipal de Actividad Física y Deporte. Este Reglamento regirá el funcionamiento del que pretende ser el órgano consultivo del municipio en materia deportiva.

Este documento ha llegado a la corporación tras el repaso de los colectivos y asociaciones deportivas y centros educativos del municipio. En su momento, la normativa de funcionamiento del Consejo que se pretende crear en Ermua se debatió entre los participantes en esas primeras reuniones de transparencia ciudadana. Ahora serán los representantes de las fuerzas políticas de la corporación los que debatan los diferentes artículos del reglamento.

El concejal de Deportes, José Ramón Gombau, explicó a los corporativos que «el objetivo prioritario del futuro consejo es el de dar participación a los colectivos locales en la política municipal». Gombau recalca que «no queremos que la actividad física sea un instrumento que esté ahí pero no se le dé uso, sino darle un contenido».

La concejalía de Deportes pretende establecer una serie de líneas de trabajo, como pueden ser la estrategia deportiva, 'multikirolak', la educación en valores no sólo de deportistas sino de familias y entrenadores, así como apoyar en el movimiento asociativo deportivo local (acompañando a clubes en la gestión, en pequeños planes estratégicos, ase-



Uno de los aspectos que se pretende analizar desde el consejo es el deporte escolar. ■ A. LASUEN

soramiento, comunicación. En definitiva, «queremos que ese consejo sea un órgano vivo, un instrumento válido en todos esos sentidos», apuntaba Gombau.

Frente a la consulta de EH Bildu sobre diversos aspectos relacionados con la actividad física y deportiva y su consejo, Gombau informaba sobre la circunstancia de que hasta ahora no se contara con las Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos (AMPAS). El concejal de

Deportes explicó que «hasta ahora no han creído conveniente estar».

También apoyó la presencia de los diferentes grupos políticos, con voz pero sin voto, la presencia del gerente del polideportivo para aportar conocimientos técnicos y la presencia de personas con diversos conocimientos, para permitir la participación puntual de personas que no militen en las asociaciones o colectivos participantes.

Plazos para informes

Bildu también insistió en que en otros consejos municipales no se incluye la presencia de políticos, aunque el alcalde, Carlos Totorika, defendió esta presencia en todos los consejos municipales «porque sería algo natural». Incluso aconsejó que «es un tema a debatir y sería razonable que se incorporaran a todos

los Consejos». Totorika también insistió en que las convocatorias de este órgano cumplieran unos plazos para presentar informes técnicos.

Las funciones de este Consejo pasan por asesorar al gobierno municipal en materia de actividad física y deporte, crear debate y generar conocimiento sobre la actividad física y el deporte y suscitar consensos sobre estos temas, además de desarrollar propuestas y formular recomendaciones en esta materia. También se quiere que el consejo participe en el diseño, evaluación y seguimiento de los planes, programas y actuaciones deportivas, colaborar en la política de fomento de la práctica deportiva y promoción de la actividad física, con especial cuidado del deporte en edad escolar en todas sus modalidades, entre otras.

El objetivo del Consejo es dar participación a los colectivos locales en la política municipal

■ EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR
COLISEO Merkato Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
The love witch (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20 cada hora.

Festivos: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20 cada hora.

EIBAR-PAMPLONA Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR Laborables y festivos: 11.00

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegi (Fermín Calbetón, 10).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

2 años y 3 meses de cárcel para el pirómano de Sopela

Incendió diversos contenedores en el municipio y fue detenido el pasado 10 de enero

SOPELA — El Juzgado de lo Penal número 2 de Bilbao ha condenado a dos años y tres meses de prisión al pirómano de Sopela, un hombre de 49 años que durante "el último trimestre de 2016 y principios de 2017 incendió varios contenedores de Sopela y causó importantes daños en un vehículo particular", indicó ayer el Consistorio sopelotarra.

El pirómano, detenido el pasado 10 de enero de 2017, ha sido acusado de un "delito continuado de daños con atenuante de anomalía psíquica a una condena de dos años y tres meses de prisión", señalaron. Además de la privación de libertad, el condenado tendrá que "abonar las costas del juicio e indemnizar al Ayuntamiento de Sopela, a la Mancomunidad de Uribe Kosta, Garbiker, Ecovidrio y Axa para costear los bienes públicos incendiados así como los daños en un vehículo particular".

REINCIDENTE A principios de año, el condenado fue detenido hasta en tres ocasiones en una misma semana por la quema de contenedores. En concreto, fue arrestado y puesto a disposición judicial el 2, 6 y 10 de enero por la quema de una decena de contenedores. Además, previamente, ya contaba con un historial delictivo por hechos similares durante los dos últimos años.

En este sentido, a principios de año, una operación conjunta realizada durante varios meses entre Ertzaintza y Policía Local de Sopela, permitió la detención del condenado gracias a unos dispositivos de grabación que ayudaron a los agentes a identificar al pirómano y ponerlo a disposición de la justicia. — C. Z.

Un hombre abusa de una mujer en un pub y la agrede cuando esta se defiende

El detenido en Sopela propinó varios puñetazos en la cara a la víctima que precisó atención médica

Carlos Zárate

BILBAO — La Ertzaintza detuvo el domingo por agresión y abuso sexual, y tráfico de estupefacientes, a un hombre de 47 años que realizó tocamientos y propinó varios puñetazos en la cara a una mujer en un bar de la localidad vizcaína de Sopela.

Según informó ayer el Departamento de Seguridad, el suceso se produjo sobre a las siete y media de la mañana del pasado domingo cuando una mujer se encontraba en los servicios de un pub de Sopela. Al parecer, según se recoge en

la denuncia presentada por la mujer, el individuo le realizó tocamientos de carácter sexual.

La mujer, al comprobar lo que le estaba haciendo, reaccionó "de forma airada" y el hombre le propinó varios puñetazos en la cara que le generaron diversos hematomas. Por dichos golpes, la víctima fue trasladada a un centro sanitario, donde fue atendida de las contusiones sufridas en la agresión.

El incidente se produjo en un establecimiento ubicado a 200 metros de la salida del metro de Larrabasterra. Fue la propia víctima la que alertó a los responsa-

bles del local de lo que le había sucedido. Los dueños del pub llamaron a la Ertzaintza y una patrulla se trasladó hasta el local. Inmediatamente se puso en marcha el protocolo para localizar al presunto agresor.

La descripción facilitada por varios testigos que se encontraban en las inmediaciones en el momento del incidente fue clave para que los agentes pudieran localizar poco después al hombre en la terraza de otro bar de la misma localidad.

Los agentes de la Ertzaintza procedieron a identificar al presunto agresor y en su cacheo encontraron

entre sus pertenencias 29 pastillas y 6 bolsitas de una sustancia estupefaciente, posiblemente speed, dos trozos de hachís, así como 213 euros en diversos billetes y monedas.

Ante tales evidencias, los ertzainas procedieron al arresto del sospechoso por un delito de abusos sexual, agresión y tráfico de drogas.

El detenido, de 47 años, cuenta con antecedentes policiales. Los agentes procedieron al arresto del individuo y lo trasladaron a dependencias de la Ertzaintza para realizar las correspondientes diligencias policiales. Después fue puesto a disposición judicial. ●



15%

DESCUENTO ADICIONAL

Valentine **TITAN**

BOLUETA EGUREN JAEN TRAPAGA MUNGIA LEIOA COLINDRES CANTABRIA

Hasta fin de existencias

pinturas norte

pinturas y drogas

REFORMA de cocina y baño

- Todos los gremios
- Exposición de cerámicas
- Exposición de muebles

Reforma baño 2.870,00 €
Reforma Cocina 3.965,00 €
Incluye: Albañilería, fontanería y azulejos de 25,00 €/m² a elegir

NAYER
DECORACIÓN
C/ Jon Arróspide, 111.4.º planta
48014 BILBAO ☎ 94 447 56 65
www.armariosnayer.com

Un incendio arrasa una empresa de Mallabia

SIN HERIDOS. Un incendio provocó ayer importantes daños materiales en una empresa ubicada en Mallabia. El fuego se desató sobre las tres de la tarde en la empresa Hierros Servando, situada en el polígono industrial Goitondo. El fuego generó una importante humareda negra que se llegó a ver desde localidades vecinas como Abadiño o Amorebieta-Etxano. Como medida de seguridad, la Ertzaintza procedió al

desalojo de varias empresas del polígono industrial. Los bomberos, procedentes de los parques de Iurreta, Basauri y también de Gipuzkoa, consiguieron sofocar el fuego sobre las cuatro y media de la tarde. Las ambulancias también se acercaron hasta el lugar de los hechos, aunque según confirmó el Departamento de Seguridad, no hubo que lamentar daños personales. Texto. A. Salterain: Foto: DEIA

DEBA



Jugada en la que Manci realiza la vaselina ante el Mutriku. :: FOTOS ANDER SALEGI

El Amaikak empató sin goles en el derbi ante el Mutriku

Los cadetes se estrenaron en liga con una goleada

:: ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada del Amaikak Bat se ha saldado con tres victorias, tres empates y una derrota. Los juveniles y cadetes comenzaron la liga puntuando.

El primer equipo del Amaikak se desplazó a Mutriku para disputar el derbi. Fue un partido duro con mucha intensidad, que finalizó con nueve amonestados por parte del equipo local y cuatro por parte del conjunto visitante, también fue expulsado uno de los técnicos del Mutriku. Por parte de los debarros la ocasión más clara la tuvo Manci en la primera parte cuando superó al portero del Mutriku con una vaselina que se estrelló en el larguero. Ya son dos las jornadas disputadas en liga y dos los puntos obtenidos por parte de los debarros.

Las chicas del regional todavía no han comenzado la liga, lo harán esta semana. Este fin de semana se desplazaron a Bergara para jugar un amistoso ante el equipo de esa localidad. Jugaron una primera parte buena y fue entonces cuando llegó el gol de Alaitz tras una jugada combinada. La segunda mitad fue peor y a en el tramo final del encuentro las locales empataron.

Goleada del cadete

El juvenil se estrenaba en liga sa-
cando un punto en Villabona. La pri-
mera parte les costó arrancar, en la
segunda reaccionaron a tiempo a un
gol del Billabona. El encargado de
marcar el gol fue Arufe. Los cadetes
al igual que los juveniles se estrena-
ban en liga, después de descender de
liga vasca, este año vuelven a ca-
tegoría de honor. Si el año pasado
no consiguieron ninguna victoria,



El partido ante el Mutriku fue intenso aunque no hubo goles.

PARTIDOS JUGADOS

División de honor regional:

Mutriku - Amaikak Bat.0-0

Juvenil de honor:

Amaikak Bat - Billabona.1-1.

Cadete de honor:

Urola - Amaikak Bat. 2-4.

Primera infantil:

Amaikak Bat - Zumaiako.1-5.

Infantil txiki:

Amaikak Bat - Urki. 5-0.

Cadete femenino:

Bergara - Amaikak Bat.1-4 .

Regional femenino:

Bergara - Amaikak Bat. 1-1.

esta vez, a la primera, lo consiguieron y no de cualquier manera. Golearon al Urola en Zumarraga, los encargados de marcar los goles fueron Josu, Etxabe y Endika como bigoleador.

El primera infantil fue goleado por el Zumaiako, mientras que el infantil txiki goleó al Urki. El encargado de marcar el gol del primera infantil fue Villa. En el infantil txiki, los encargados de anotar los goles

fueron Furones, Danel, Aranberri, Salegi y Goiko. Éstos todavía no han comenzado la liga, por lo que todavía tienen tiempo de corregir los errores detectados durante los entrenamientos. Las chicas del cadete también jugaron un amistoso, al igual que las del regional se desplazaron a Bergara para jugar ante el equipo de esa localidad. A éstas les fue mejor que a las mayores y golearon a sus rivales. Las encargadas de marcar los goles fueron Amutxastegi, Gomez, Iraia y Landa.

El próximo día 27 de este mes a las 19.00 en el Kultur Elkartea el Amaikak Bat ha organizado una reunión informativa sobre la escuela de futbol. Esta reunión será simplemente informativa más tarde habrá otro día para poder inscribirse.

Sorteo rifa

El Amaikak Bat realizó el pasado domingo el primer sorteo de la rifa semanal del club. El número agraciado en el sorteo ha sido el 2.835, mientras que el 1.949 se ha quedado como suplente. El primer premio caduca a los seis días.

ONDARROA

El IV Festival de Creación de Marabilli homenajea a José María Argoitia

:: A.E.

ONDARROA. El IV Festival de Creación Marabilli, que se celebrará del 5 al 8 de octubre, homenajea a José María Argoitia, ondarrutarría fallecido hace un año. Argoitia había sido y fue el alma máter de programas televisivos como 'Atrila' (1988), 'Jazz eta aurten' (1988), 'Ikuskarria' (1993), 'Klarikoen Txokoa' (1995). Otros trabajos que firmó fueron 'Ekipsea' y 'Eibit Kultura Gau'a, espacio que acabaría llamándose 'Kultura gaua'. Asimismo, compartió autoría de canciones célebres del pop vasco como 'Marea gora' o 's Noite da Radio Lisboa'. La senda de aquella amistad con el cantante de Itoiz, Juan Carlos Pérez, queda para la historia en canciones clásicas del pop euskaldun como 'Lo egin', 'Egun motela', 'Safari', 'To Alice'... De hecho, los componentes de Itoiz tienen previsto participar en este festival que servirá para recordar a este ondarrutarría que nos dejó a los 58 años.

Argoitia era manuelista, como el también malogrado Aitzol Aramaio, cineasta. Se autodenominó 'manuelistas' a aquellos ondarrutarras que organizan el Marabilli Sormen Festibala y que por una fotografía en la que posaban junto a un señor llamado Manuel, del pueblo, muy entrañable, decidieron llamarse así: «Marxistas, leninistas, castristas..., y a partir de hoy nosotros seremos Manuelistas. Nuestra doctrina será no perder

nunca la inocencia, ir de calle en calle alegres y contentos lanzando cohetes», comentaban.

Jose Mari era un rostro conocido de ETB. Tras su fallecimiento, las reacciones no se hicieron esperar en recuerdo de aquel a quien tanto admiraron muchas personas.

Venta de entradas

Mientras tanto, la venta de entradas, para el IV Festival de Creación Marabilli de Ondarroa continúa a fuerte ritmo. En sí, la programación refuerza la presencia de los creadores vascos. En la programación del festival, se ofrecerán conciertos, sesiones de teatro, proyecciones, charlas, pasacalles y otros actos culturales.

Según ha informado el Ayuntamiento de Ondarroa, en el certamen tomarán parte, entre otros, los directores Jon Maya, Asier Altuña, Ander Lipus, el escritor Pako Aristi, la bertsolari Miren Amuriza o el intérprete Thierry Biscary.

Hoy, en Beikozini

Por otro lado, a lo largo de hoy jueves, se llevará a cabo en Beikozini el evento 'Jakinuriek mundue erreko dau' ('El conocimiento quemará el mundo'), a partir de las 18.30 horas. Tres científicos (Oskar Gonzalez, Josu Lopez-Gazpio eta Leire Sangroniz) y tres bertsolaris (Miren Amuriza, Amets Arzallus eta Andoni Egaña) escogerán un tema y nos darán una breve explicación sobre el mismo.

ERMUA

Nuevas sesiones del club de lectura Bularretik Mintzora

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La biblioteca municipal y el Departamento de Euskería municipal han organizado las nuevas sesiones de los clubes de lectura Bularretik Mintzora. El sábado 21 de octubre se celebrará la primera reunión de estos clubes, destinados a niños y niñas de entre 3 y 8 años y sus padres y madres.

Esta actividad se lleva a cabo en Ermua desde hace cinco años, con muy buenos resultados. Está dividida en dos tramos de edad: de 3 a 5 años y de 6 a 8 años. Se realiza una sesión al mes, los sábados, en Lobiano Kultur Gunea: a las 11.00 horas se reúne el club de 3 a 5 años, y a las 12.15 horas, por su parte, el club de 6 a 8 años. Las reuniones se desarrollan íntegramente en euskera, por lo que es imprescindible que tanto los niños y niñas como sus acompañantes sean capaces de entender y expresarse en esta lengua.

Además de la primera sesión del 21 de octubre, las personas participantes se volverán a reunir el 18 de noviembre, el 16 de diciembre, el 24 de febrero, el 17 de marzo y el 21 de abril.

La actividad es gratuita, pero dado que las plazas son limitadas, es necesario inscribirse antes del 7 de octubre en la biblioteca, llamando al teléfono 943 17 92 12 o escribiendo a la dirección biblioteca@udalermua.net y aportando nombre y apellidos, número de carnet de socio/a de la biblioteca, fecha de nacimiento de la niña o niño, teléfono y correo electrónico de su madre o padre.



El pabellón incendiado, visto desde la entrada. :: MORQUECHO



Un local de Metales Arroyo también se vio afectado. :: MORQUECHO



El interior de la nave de mantenimiento de Hierros Servando quedó calcinado por el fuego. :: FÉLIX MORQUECHO

Un incendio destroza un pabellón de Hierros Servando en Mallabia

El fuego generó una enorme columna de humo negro y obligó a desalojar varios locales, pero no causó heridos

GAIZKA LASA

SAN SEBASTIÁN. Un incendio destrozó ayer un pabellón de la empresa eibarresa Hierros Servando situado en el polígono Goitondo de Mallabia. A pesar de tratarse de un fuego espectacular, no hubo que lamentar daños personales dado que

los empleados de la nave calcinada pudieron abandonar su lugar de trabajo al alzarse la voz de alarma.

El incendio se originó en un taller de mantenimiento, sobre las 15.00 horas, cuando los operarios «soldaban una pieza que, al parecer, ha cogido fuego y, para cuan-

do han podido reaccionar, se propagaba por la nave», relató José Antonio Fernández, propietario de la firma con sede en Eibar dedicada a la recogida, gestión, clasificación y tratamiento de metales ferrosos, al que él suceso le sorprendió de viaje de trabajo. A falta de evaluar los

EN BREVE

Un ciclista, arrollado en la rotonda de Zikuñaga

HERNANI

Un ciclista resultó ayer herido al ser arrollado por un turismo cuando circulaba por Hernani, según el departamento de Seguridad. El accidente se produjo a las 19.20 horas, 4 en la rotonda de Zikuñaga, en la carretera GI-3410. El ciclista sufrió distintas magulladuras y golpes y fue atendido por una ambulancia. DV

Condenan el nuevo caso de abuso sexual

DONOSTIA

El Ayuntamiento de Donostia convocó ayer al mediodía una concentración en Alderdi Eder para condenar la última denuncia por abuso sexual producida en la ciudad durante las fiestas del barrio de Egia y que se saldó con la detención de una persona. En la misma participó el alcalde, Eneko Goia, y representantes de todos los grupos que forman la corporación municipal. DV



Representantes municipales, en Alderdi Eder. :: SARA SANTOS

daños materiales, avanzó que «la nave afectada ha quedado totalmente arrasada» aunque relativizó el incidente destacando por una parte que «lo importante es que no ha habido ningún herido» y, por otra, que «la empresa tiene cuatro naves en distintas zonas del mismo polígono que no han sufrido ningún daño».

Hasta el lugar de los hechos se desplazaron cinco dotaciones de bomberos de Bizkaia –de Markina, Iurreta y Basauri– que contaron con la colaboración de efectivos del parque de Eibar de la Diputación Foral de Gipuzkoa. «Para cuando hemos llegado ya habían salido todos, no ha sido necesario desalojarlos», comentaban fuentes de los bomberos. Una vez comprobado que no quedaban trabajadores dentro del local incendiado –«podía haber unos ocho o diez», afirmó el dueño de la empresa–, el esfuerzo de los bomberos se centró en evitar que las llamas se propagaran a los pabellones contiguos.

Se produjeron varias explosiones en el interior de la nave, debido a la existencia de material inflamable, y una espesa y densa columna de humo negro obligó a evacuar los locales cercanos, incluido un restaurante, según fuentes de bomberos de Bizkaia.

Desde Bizkaia y Gipuzkoa

El fuego quedó definitivamente sofocado a las 16.30 horas, según las mismas fuentes, si bien la dotación desplazada desde Iurreta permaneció durante toda la tarde en el taller incendiado para controlar los resoldos y enfriar algunos materiales.

Las dimensiones del incendio requirieron la movilización de ocho vehículos de bomberos y pusieron a prueba la coordinación entre los servicios de bomberos de las dos diputaciones forales. En virtud del convenio que mantienen ambas instituciones, efectivos del parque de Eibar se desplazaron hasta Mallabia, a donde llegaron «prácticamente a la par» que las dotaciones de Iurreta, según los bomberos de Bizkaia, permitiendo acometer con mayor eficacia los trabajos para sofocar el fuego.

A pesar de ubicar sus almacenes en Mallabia, Hierros Servando guarda vinculación con Eibar, donde nació como empresa y donde mantiene sus oficinas. Además, la firma es conocida en la ciudad armera por patrocinar a su equipo de fútbol durante nueve años, desde que descendiera a Segunda B (2007/08) hasta el final de la campaña de 2015, ya en Primera división.

Detenido por realizar tocamientos en un pub

SOPELA

La Ertzaintza detuvo el pasado domingo en Sopela a un varón acusado de un delito de abuso sexual, agresión y tráfico de sustancias estupefacientes. El incidente se produjo en el interior de un pub de la localidad tras realizar tocamientos a una mujer en los servicios del establecimiento hostelero. Al proceder a su detención, los agentes se incautaron de sustancias estupefacientes. DV